

Protokollauszug

aus der Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen vom 08.04.2014

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Kagelmann äußert seine Kritik zur Vorgehensweise beim Verkauf einer Doppelgarage in der John-Brinkman-Straße. Im Mai letzten Jahres stellte er einen Antrag zum Kauf dieser Garage. Daraufhin wurde im Juli ein Gutachten erstellt. Im Januar 2014 bekam er dann ein Schreiben, dass die Garage anderweitig verkauft wurde. Außerdem kritisiert Herr Kagelmann, dass der Käufer auf der Sitzung anwesend war. Er wäre bereit gewesen einen höheren Preis zu zahlen, als der Verkehrswert. Er hatte jedoch keine Möglichkeit zu Bieten. Er stellt die Geschäftsfähigkeit der Stadt in Frage.

Der Bürgermeister antwortet hierzu, dass alle Geschäfte des Grundstückverkehrs im Rahmen der kommunalrechtlichen Regelungen vollzogen werden. Er informiert Herrn Kagelmann, dass er eine Stellungnahme der Stadt zu diesem Sachverhalt erhält.